

## En las redes



### **Fernando Arenas.**

Parlamentarios de Ñuble: uno vestido de huaso, la otra con el pañuelo celeste pro vida, mostrando la bandera de Israel que ha matado más de 50 mil personas en Gaza. Con esos representantes quieren que Ñuble tenga más figuración nacional?



**Felipe Armijo.** Difiero de la presidente de ANEF Ñuble. No es un grupo reducido, 25 mil son los que salieron del país estando con licencia médica. Cuántos más tendrán licencias fraudulentas solamente para no trabajar. Debe ser un número mayor, sin dudas.



**@Mr\_Lluvia.** La incontinencia verbal de la candidata Matthei le sigue restando apoyo en las encuestas. Los ultraderechistas prefieren uno auténtico a una mala copia.



**@JotaGarrod.** Un país sin ningún evento catastrófico regional con un precio del cobre por encima de lo histórico que crece el menos del 3% es un despilfarro.

---